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Rue des livres, c’est quoi ?  
 

Rue des livres, c’est un festival qui dure 2 jours.  

Le thème est le livre, l’écriture et la lecture.  

C’est pour tout le monde, les enfants et les adultes.  

Il y a des rencontres avec des auteurs, 

des ateliers et des animations.  

C’est au nord de Rennes,  

à côté des prairies Saint-Martin.  

C’est gratuit. 
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Accessibilité 
 

Tout le festival est accessible 

aux personnes en fauteuil. 

 

Pour les malentendants,  

il y a une boucle magnétique. 

 

Un interprète en Langue des signes 

française sera présent  

pendant l’inauguration  

et quelques rencontres.  

 

Pour être guidé par un bénévole, 

prenez rendez-vous par téléphone 

au 07 77 88 53 08. 

Le festival peut organiser des visites pour les groupes.  

Si vous avez des besoins spéciaux ou des questions, 

vous pouvez contacter François Hamelin 

07 77 88 53 08  

Par mail : assist@ruedeslivres.org 
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Où ? Quand ?  
 

Où ?  

Cadets de Bretagne  

139 rue d’Antrain à Rennes 

 
 

Quand ?  

Le samedi 16 mars de 10h à 19h 

Le dimanche 17 mars de 10h à 18h 

 

On peut acheter à manger 

et à boire dans le festival.  
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Comment y aller ?  
 

Bus C3, direction Patton,  

arrêt Volney  

Bus C8, direction Les Gayeulles, 

arrêt Gros-Chêne 

10 minutes de République 

 

Voiture sortie 14,  

porte de Maurepas /  

Maison blanche  

 

 

En vélo, de Rennes Centre  

vers Prairies Saint-Martin, 

tourner à droite à la borne  

Motte Brûlon 
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Rencontre avec des auteurs  
 

 

Un auteur est une personne qui a écrit un 

ou plusieurs livres.  

Pendant le festival,  

des auteurs viennent présenter leur livre.  

Les auteurs parlent des thèmes de leur livre.  

Ils expliquent comment ils travaillent, 

comment ils ont créé leur livre.  

Le public peut poser des questions.  

Il y a des rencontres avec les auteurs toute la journée.  

On peut acheter les livres sur place  

et les faire signer par les auteurs.  
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Salon du livre  

Maisons d’édition  
 

Dans le festival, il y a des stands.  

Chaque stand est une maison d’édition.  

Une maison d’édition, 

c’est une entreprise qui aide un auteur 

à créer son livre.  

 

A chaque stand, vous pouvez poser des questions 

et acheter des livres.  
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Expositions        
 

• Exposition L’île aux Femmes 

Où ? dans le hall 

10 panneaux et 10 enregistrements sonores 

qui présentent des femmes bretonnes. 

Ces femmes ont participé à l’histoire de la Bretagne. 

 

• Exposition Je vous écris  

Où ? dans le couloir en haut du salon 

Des lettres et des photos de personnes 

qui ont vécu dans les foyers St-Benoît Labre. 

 

• Exposition Voyage au cœur des solitudes 

Où ? dans la salle Armor 

Le dessinateur Lomig présente ses dessins  

qui ont permis de faire sa bande dessinée 

Voyage au cœur des solitudes. 

Les thèmes sont la liberté et la nature. 
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Lecture dessinée avec Lomig 
  

 

Dans la Forêt est un roman de Jean Hegland.  

En 2019, Lomig a adapté ce roman en bande dessinée.  

Lomig est un artiste rennais.  

Sur scène, Lomig dessine en direct  

et il y a de la musique de Sigur Rós. 

Quand ? Samedi 16 mars de 18h à 19h  

Où ? Salle Armor  

Interprété en Langue des Signes Française 
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Encyclopédie des migrants 
 

L’artiste Paloma Fernández Sobrino  

et l'association L'âge de la tortue 

ont créé l’Encyclopédie des migrants. 

Un migrant est une personne qui a quitté son pays. 

Dans cette encyclopédie,  

il y a 400 témoignages de migrants.  

Ces témoignages sont des lettres écrites à la main.  

Venez découvrir cette encyclopédie 

et écouter des lectures de lettres. 

Quand ? Dimanche 17 mars de 11h15 à 12h45 

où ? salle Éoche  
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Lecture contée de Magyd Cherfi 
 

Magyd Cherfi est connu pour être le chanteur  

et l’écrivain du groupe de musique Zebda.  

Magyd Cherfi écrit des romans.  

Venez l’écouter lire ses textes. 

Il nous raconte comment il était enfant  

et l’homme qu’il est aujourd’hui.  

 

Quand ?  

Dimanche 17 mars de 17h 

à 18h 

Où ? Salle Armor 
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Tournoi de punchlines 
 

C’est un mélange entre littérature et hip-hop.  

Venez tester le rap, entre amis ou en famille. 

Des animateurs sont présents  

pour vous aider et vous accompagner. 

 

⚫ Quand ? Dimanche 17 mars de 16h à 17h30 

 

Pour qui ? à partir de 12 ans  
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Univers manga 
 

Un manga c’est quoi ?  

C’est une bande dessinée japonaise. 

• Petit déjeuner manga 

Venez découvrir des livres manga 

avec Nicolas David. 

Quand ? Dimanche 17 mars à 11h 

Où ? Dans le hall des Cadets de Bretagne. 

 

• Stand Japanim  

Tout le week-end, 

il y a des ateliers d’initiation au dessin manga  

et des dégustations de boissons et de snacks japonais.  

Où ? Sur le salon du livre, stand Japanim 
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Espace jeunesse  
 

Un grand espace est réservé aux enfants de 0 à 12 ans 

accompagnés d’un adulte.  

Pour lire tranquillement,  

un endroit confortable est prévu. 

• Spectacle Mais il est où ?  

de Ramadier et Bourgeau  

Histoire d’un petit oiseau  

qui est dessiné en direct et qu’on voit sur l’écran.  

Quand ? Samedi 16 mars à 10h30 et 16h30 

Dimanche 17 mars à 10h30  

Durée : 30 minutes  

Pour qui ? à partir de 2 ans, avec les parents. 

• Lecture d’albums 

par l’association Lire et faire lire 

Quand ? Samedi 16 mars à 14h et 15h 

Dimanche 17 mars à 15h, 16h et 17h 

Pour qui ? à partir de 2 ans, avec les parents. 
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Toutes les informations  

sont sur le site internet  

www.festival-ruedeslivres.org 

 

Ce document a été travaillé avec l’association  

Le Temps du regard.  

Merci à Isabelle, Anne et Christophe.  

Rédaction et mise en page : Aurélie Chasles. 

 

 

www.zanzan-films.com 


